

# 10 Jahre für den Klimaschutz

## Die UEA wünscht allen ein gutes Jahr 2019!

*Eigentlich hat für die Umwelt- und EnergieAgentur Kreis Karlsruhe das Jahr schon im Oktober 2018 begonnen, nämlich mit ihrem 10-jährigen Jubiläum. Für ein ganzes Jahr sind Veranstaltungen und Aktionen rund um Klimaschutz und Nachhaltigkeit geplant. Ein Film über die Arbeit der Umwelt- und EnergieAgentur Kreis Karlsruhe in den letzten 10 Jahre finden Sie im Internet unter <https://bit.ly/UEA10>.*

 **umwelt- und energieagentur** | kreis karlsruhe



Unser Jubiläums-Video  
<https://bit.ly/UEA10>

Wir sind jetzt auch auf



@zeozweifrei

In den letzten 10 Jahren wurde der Klimaschutz im Landkreis vorangetrieben. Verschiedene Projekte, darunter „zeozweifrei unterwegs“ (das E-Mobil-Carsharing für den Landkreis), der European Energy Award, Quartiersprojekte mit Nahwärmekonzepten und Schulaktionen zu Konsum, fairem Handel und Ernährung, haben ihren Teil dazu beigetragen. Und auch in diesem Jahr wird die Umwelt- und EnergieAgentur Kreis Karlsruhe,

Projekte initiieren und begleiten, mit dem Ziel den CO<sub>2</sub>-Ausstoss im Landkreis zu reduzieren, Richtung „zeozweifrei“.

Dies geht nicht ohne die Kommunen und Bürger. Die Umwelt- und EnergieAgentur Kreis Karlsruhe berät Bürger und steht mit den Kommunen in regem Kontakt. In diesem Jahr sind Netzwerktreffen für die Energie- und Umweltbeauftragten der Kommunen geplant, um den Erfahrungsaustausch zu verbessern, zum gegenseitigen Nutzen und für neue Impulse.

Im Jubiläumsjahr sind zusätzlich besondere Veranstaltungen geplant, wie Mitte Juli eine **Konferenz zur Nachhaltigkeit**, an der auch Vertreter der brasilianischen Partnergemeinden des Landkreises Karlsruhe beteiligt sein werden.

*Fragen zu Klimaschutz, Wärmeversorgung oder generell Nachhaltigkeit?*

*Ihre Umwelt- und EnergieAgentur Kreis Karlsruhe berät Sie gerne kompetent und neutral.*

*Kontakt per E-Mail [buengerberatung@uea-kreiska.de](mailto:buengerberatung@uea-kreiska.de) oder Telefon 0721 / 936 99690*